
Um ano depois, Neymar lembra fatídico 7 a 1 da Copa do Mundo
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O atacante falou que a Seleção é boa e precisa ser reconhecida

Dia 08 de julho de 2014. Essa data ficará marcada na história do futebol brasileiro por ter sido o dia em que
o Brasil perdeu para a Alemanha por 7 a 1, na fatídica semifinal da Copa do Mundo. Em entrevista ao Altas Horas, que
será exibida neste sábado (11), Neymar falou sobre a eliminação do Mundial. &ldquo;Não é porque a gente perdeu um
campeonato que o mundo vai acabar, temos que levar isso como aprendizado e seguir em frente&rdquo;, declarou
Neymar, que não jogou a partida por causa de uma lesão. O atacante do Barcelona comentou que servir à seleção
brasileira é uma responsabilidade muito grande e projeta um futuro vitorioso para esse elenco. &ldquo;Estar na seleção
não é uma coisa fácil, mas somos uma equipe boa, que precisa ser trabalhada e reconhecida, porque tenho certeza
que ainda vamos dar muitas alegrias&rdquo;, disse ele. Daniel Alves, que estava em campo pela seleção, também
relembrou o jogo contra a Alemanha no programa e afirmou que a derrota tem que ser digerida como um aprendizado. 
&ldquo;Por mais que tenha sido 7 a 1, foi uma lição de humildade para gente. Acredito que o que nós aprendemos vai
servir muito mais do que se tivéssemos passado para a final e perdido.&rdquo; O lateral ainda comentou que a seleção
brasileira assumiu um papel injusto como a salvadora do país. &ldquo;Nós compramos um problema que não é nosso.
Acho que através do futebol, não podemos solucionar o problema do Brasil, só podemos amenizar&rdquo;, finalizou
Daniel. 
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